

Sommerstockturnier 2012

Nachdem die Eurasburger Schützen vergangenes Jahr den Pokal zum zweiten Mal erringen konnten,



war natürlich auch heuer das Ziel hoch gesteckt.

Ein Platz unter den ersten 3 , wenn nicht der Pokal selbst , sollte es

schon sein.

Nach einem furiosen Auftakt mit 2 Siegen, brachte die folgende Zwangspause einen leichten Einbruch. Das ein oder andere leichtfertig verlorene oder auch unentschiedene Spiel führte dazu, dass unsere Mannschaft (Roland Grünwald, Michael Steigenberger, Alfons Goldhofer und Max J. Spitzlbauer) sich am Ende mit dem vierten Rang begnügen musste.



Sieger wurde wie schon vor zwei Jahren die Mannschaft des SV Eurasburg-Beuerberg.



Hier noch einige Eindrücke von diesem Ereignis:

Galerien/Stock_2012|sets=8